



# Une belle après-midi échiquéenne au club de Meyreuil

Ce samedi 17 mai, le club d'échecs de Meyreuil a vécu une après-midi mémorable et pleine d'activités. Après un café de bienvenue pour lancer la journée, notre Assemblée Générale annuelle s'est tenue. Le président Jean-Marc a fait le point sur les moments forts de l'année sportive écoulée, tandis que la trésorière Solange a présenté un bilan clair de la situation financière du club.

L'après-midi a ensuite été dédiée aux aspects stratégiques et compétitifs de notre jeu. Le talentueux Maître International Thibault Dudognon a captivé l'audience pendant deux heures avec un cours approfondi sur les subtilités de l'étau de Maroczy. L'intensité est ensuite montée d'un cran avec une simultanée où Maître Thibault a affronté 15 de nos joueurs de Meyreuil, tous prêts à relever le défi sur l'échiquier !

La convivialité était de mise en fin de journée avec un apéritif chaleureux et de délicieuses pizzas offertes par le club. L'ambiance était à la fois détendue et studieuse, un cadre idéal pour partager notre passion commune.

Notez bien la date ! Le club vous invite à son tournoi rapide homologué le 9 août, un événement qui s'annonce passionnant. Nous espérons vous y retrouver nombreux !





Le cours a été suivi d'une simultanée...



Bravo à Bastien seul vainqueur contre Thibault et à Tarik pour sa nulle acharnée ...



Merci à tous pour votre participation, et rendez-vous à la rentrée !!!

